
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, ob es bereits Pläne für den Betrieb des 

Fahrradparkhauses gebe, erklärt Beigeordneter Flöck, dass man aufgrund des Antragsstaus beim Land 

noch kein Förderbescheid erhalten habe und deshalb auch bisher keine Ausschreibung und 

Betriebskonzept erstellt werden konnte.  

 

 


